

Nomination : Didier Bollecker, Président de l'Automobile Club Association, élu au Conseil d'administration de la Région 1 de la FIA

Didier Bollecker, Président de l'Automobile Club Association (ACA), a été élu au conseil d'administration de la Région 1 qui regroupe les 108 Clubs d'Europe, d'Afrique et du Moyen-Orient de la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA). Cette élection a eu lieu lors de l'Assemblée Générale de la Région 1 de la FIA qui s'est tenue à Vienne le 15 mai 2013.

Ce même jour, l'Automobile Club Association a été également élu à « l'Euroboard » de la FIA, Bureau exécutif représentant les 64 clubs européens de la FIA, notamment auprès des instances européennes.

Ces deux élections constituent une reconnaissance du travail accompli, en France, par l'Automobile Club Association qui, fort de 740 000 membres en France, œuvre en faveur des automobilistes. Cette nomination va permettre à l'ACA d'étendre son rayonnement et de mieux défendre les intérêts des automobilistes français au niveau européen.

Aux côtés de Jean Todt, Président de la FIA et de Thierry Willemarck, nouveau Président de la région 1 de la FIA, Didier Bollecker s'attellera au développement d'une coopération internationale forte entre tous les clubs, pour une meilleure sécurité routière et la promotion d'une mobilité durable pour tous.

A propos de Didier Bollecker

Didier BOLLECKER est né en 1948 à Strasbourg. Après des études de mathématiques (AEC de mathématiques supérieures) et juridiques - diplômé d'Etudes Supérieures de Droit Privé, certifié de la Faculté Internationale de droit comparé et détenteur du Rechtstbeistand (Fr. u. Eg Rechte, LG Offenburg, BRD) - il intègre le Barreau de Strasbourg et se spécialise en droit commercial, droit des sociétés et relations internationales. Didier BOLLECKER est également, depuis 2010, Juge auprès du Tribunal International de la FIA.

Depuis le 15 juin 1996, Didier BOLLECKER est Président de l'Automobile Club Association (ACA) après en avoir été Secrétaire Général.

Didier BOLLECKER est Vice-Président du Cercle Européen à Strasbourg et Administrateur du Fonds de Garantie Automobile (FGAO).